



African Philanthropy in Action: **Adopt, Advance, Amplify: 2-6 November 2026** **Call for Exhibition**

La Philanthropie Africaine en Action: **S'Appropriier, Progresser, Amplifier: 2-6 Novembre 2026** **Appel de candidatures pour les expositions**

Important Deadlines / Dates Limites Important

August 28 Août 28	Launch of the call Lancement de l'appel à soumission
September 20 Septembre 20	Deadline for submission of session proposals Date limite de soumission des propositions des sessions
September 30 Septembre	Communicating with selected exhibitors and invoicing Notification des sélections et envoi des invitations
November 3 – 5 Novembre 3 - 5	Exhibitions at Alisa Hotel in Accra Ghana Expositions à l'Hotel Alisa à Accra, Ghana

Introduction

The African Philanthropy Network (APN) warmly invites its members and partners to participate in the upcoming APN Assembly 2026 by exhibiting at this premier event held in Accra, Ghana. This is an opportunity to showcase your organization's program innovation, services, and products to a diverse audience of actors from across the continent and beyond.

Introduction

L'African Philanthropy Network (APN) invite chaleureusement ses membres et partenaires à participer à la prochaine Assemblée de l'APN 2026 en exposant lors de cet événement d'envergure qui se tiendra à Accra, au Ghana. C'est l'occasion idéale de mettre en valeur les innovations de vos programmes, services et produits auprès d'un public varié d'acteurs, venus de tout le continent et d'ailleurs.

Submission

Kindly submit your session proposal via this [FORM](#) and remember to keep a copy of the information you have submitted. Send to the following address: assembly@apn.or.tz before 20th of September 2026.

Soumission

Nous vous prions de bien vouloir soumettre votre proposition de session via ce [FORMULAIRE](#) et de conserver une copie des informations transmises. Envoyez le tout à l'adresse suivante : assembly@apn.or.tz avant le **20 septembre 2026**.

